

Llamado a agricultores

El presidente Andrés Manuel López Obrador recordó el martes, durante una gira en Sinaloa, que se acerca el inicio de la siembra de frijol y reconoció que se verá afectada por la sequía en algunos estados, por lo que, dijo, habrá déficit de este alimento. López Obrador destacó que, a diferencia del maíz y otros cultivos, “no necesita mucha agua”, por lo que llamó a los productores “para que nos ayuden sembrando frijol para lograr la autosuficiencia” de este grano.

De la Redacción

